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MARSMARS  : LE SPORT EN STAND'BAD: LE SPORT EN STAND'BAD  : reste chez toi… mais joue au bad: reste chez toi… mais joue au bad  !!

« Bonjour  Christophe,  vous  avez  repris  la  présidence  de  l'ASVB  cette  saison,
qu'est ce qui a motivé cette décision ? »

Déjà  vice-président  l’an  dernier,  j'épaulais  Stéphanie  PERLA,  la  présidente
2018/2019  d'un  tout  nouveau conseil  d’administration.  Le  défi  était  grand  :  il
s’agissait  de  reprendre  la  gestion  de  cette  association  sportive  de  120 adhérents,
menée depuis plus 10 ans par l’ancien bureau. Cette nouvelle équipe, représentative
des jeunes et vétérans, ainsi que du jeu libre comme de la pratique compétitive, a su
prouver son investissement et son envie de donner un nouvel élan dès son premier
exercice. 90% du bureau a rempilé et de nouvelles forces vives se sont jointes à nous
depuis.  Stéphanie  attendant  un  heureux  évènement  a  souhaité  continuer  mais  en
restant un peu plus en retrait. Je me suis donc naturellement retrouvé capitaine de
cette équipe dirigeante dynamique.

« Vous  allez  organiser  le  tournoi  des  salins  les  9  et  10  mai,  à  quoi  doit-on
s'attendre en venant à votre tournoi ? »

Cette  année,  c’est  le  5ème tournoi  des  salins.  Nous sommes  très  fier  de  ce
tournoi  qui  accueille  jusqu'à  N3.  C’est  aussi  l’occasion  pour  beaucoup  de  nos
adhérents de faire leur compétition annuelle. Ce qui caractérise notre tournoi ? Tout
d'abord une attention particulière aux lots avec une enveloppe consacrée de 2000 à
3000€, ainsi  qu'une  super ambiance conviviale tout au long du week-end. Nous
soignons  à  cette  fin  le  coin  buffet-buvette  qui  se  veut  bien  garni et  notre
traditionnelle paëlla le samedi soir regroupant joueurs, familles et amis.
Venez nombreux, vous passerez un très bon week-end.

« Le club de Villeneuve-lès-Maguelone est l'un des seuls à disposer de créneaux
l'été, le fait de les ouvrir aux autres clubs est-il important à vos yeux ? »

L’été en effet nous avons la chance depuis quelques années d’avoir un créneau
par semaine. Cette opportunité fait l’objet chaque fois d’une autorisation de notre
conseil  municipal.  Elle  n’est  donc  ni  acquise,  ni  systématique.  Nos  élus  sont
sensibles à  la  volonté de nos adhérents de poursuivre leur  activité  sportive et  de
retrouver  cette  ambiance  conviviale  qui  leur  est  chère.  Ayant  des  effectifs  moins
importants sur cette période nous sommes heureux de pouvoir accueillir des joueurs
extérieurs.  Ce  brassage  de  joueurs  est  très  appréciable  tant  par  la  richesse  des
rencontres  que  par  un  niveau  de  jeu  rehaussé.  En  effet,  bien  qu'ouvert  à  tous
licenciés,  beaucoup  de  compétiteurs  nous  rendent  visite.  Traditionnellement  nous
demandons une participation symbolique de 2€ par séance, intégralement utilisée à
l’organisation  de  buffets  dînatoires  pour  les  joueurs  lors  de  quelques  séances
estivales. Cette année encore nous espérons bien assurer ces RDV sportifs. 

« Pour finir, notre traditionnelle question : si l'ASVB devait avoir une devise, quelle serait-elle ? »
Une devise pour l ASVB ? Voyons voir… Le badminton à Villeneuve Lès Maguelone, un club où il fait bon

faire du sport, pour le corps comme pour la tête.
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MBC TOUR : Montpellier
Du très beau jeu en ce jour historique

   Pouvoir faire une compétition de Badminton un 29 février était un
petit  événement  car  c'est  la  première  fois  depuis…  2004  que  c'est
possible,  et  la  prochaine  fois  sera  en…  2032 !  C'est  donc  un  peu
historique d'organiser et  de remporter un tournoi  ce jour là.  Du très
costaud était donc présent au gymnase Spinosi pour ce tournoi avec des
joueurs nationaux dans toutes les catégories.
Accueil génial de l'équipe d'organisation de Montpellier avec une super
buvette et des lots d'arrivées toujours bienvenus. Sur les terrains, les
hommes du MBC ont su imposer leur loi à domicile en remportant pas
moins  de  trois  tableaux  sur  cinq,  dont  les  deux  premières  séries
(Guillaume Lodiot et Yann Saint-Supery) et un très beau 100 % dans
le  dernier  carré  de  la  série  5 !  Côté  dames,  Mélodie  Major (Saint-
Estève)  s'impose  une  nouvelle  fois  en  terre  héraultaise  après  ses
victoires à Sète et Mèze, ce qui porte son invincibilité en simple à 44
victoires !

  Le lendemain, ce n'est pas moins de douze joueurs qui ont su tirer
leur épingle du jeu pour se hisser en finale pour la deuxième fois du
week-end.  Ils  sont  même  quatre  à  avoir  fait  le  doublé :  Guillaume
Lodiot et  Najim Richa (Montpellier),  Guilhem Mazars (Saint-Gély-
Saint-Clément) et Mélodie Major (Saint-Estève). Félicitation à tous les
quatre pour vos très belles performances !!

LA LICORNE 3 : Sérignan
Diversité et bonne humeur

Longtemps,  ce  tournoi  aura  eu  du  mal  à  se  remplir.  Mais  fort
heureusement, vous avez été plus de 130 à vous y déplacer pour en faire une
réussite. Cette réussite, on la doit aussi (et surtout) aux bénévoles du club de
Sérignan qui  n'ont  pas  lâché  pour  faire  en  sorte  que  ce  tournoi  ai  lieu  et
surtout pour vous accueillir dans de très bonnes conditions ! Finalement, vous
avez bien fait de vous y déplacer car ce fût la dernière occasion de taper du
volant, gagner des points et grappiller des places au Classement des winners !
A  ce  petit  jeu,  on  notera  les  très  belles  performances  de  Martin
Vandendriessche (ABIL),  Bastien Garcia et  Maxime Bourrie (ABSR) qui
s'imposent sur les deux jours, les deux premiers ne perdant même aucun set !

A noter  également  le  retour  sur  la  plus  haute marche  de  Sacha Weill en  simple  homme après  un match tout
simplement stratosphérique face à Clément Vaquier où il fût IN-JOU-A-BLE.
Côté jeunes, les joueurs de Sète ont fait fort en remportant trois tableaux sur les six disputés le samedi, bravo donc à
Noam Caquineau, Matéo Rodriguez et Louis Sanchez pour ces victoires.

Pour finir, comment ne pas mettre en
avant  la  belle  victoire  en  double
homme  série  4  de  deux  juniors  de
Sérignan,  Mickaël  Sommet et
Kylian  Sisouphanthong qui,  après
avoir  finit  deuxième  de  leur  poule,
réussissent à se hisser jusqu'en finale
qui sera gagnée assez facilement en
deux sets.

Vainqueurs : Major Mélodie - Magnier Lauriane
Finalistes : Aramel Marine – Kermarec Stéphanie

Vainqueurs : Evan et Lucas Long
Finalistes : Laurent Delcroix – Chapuis Dylan

Vainqueurs : Martin Vandendriessche – Bastien Ibanez
Finalistes : Jérémy Nardini – Nicolas Damette

Clément Vaquier (finaliste) – Sacha Weill (vainqueur) Badiste volant loin d'être gauche !
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Dispositif Avenir Régional : Marvojols (48)
Deux héraultais détectés

Les six jeunes ayant passés la sélection départementale du mois d'Octobre se sont déplacés à Marvejols les 29
février et 1er mars. Ils étaient 24 occitans à s'y retrouver afin d'espérer passer à l'étape suivante des détections,
mais surtout partager un week-end badminton avec des jeunes de leur âge (Poussin 2, Benjamin 1). Durant ces
deux jours intenses, l'objectif pour les neufs encadrants était de détecter les qualités mentales, physiques et
émotionnelles de cette jeune promotion, ainsi que de repérer les « bonnes raquettes » et ceux ayant des qualités
de mobilités.
Pour cela, les encadrants ont fait preuve d'inventivité afin de déceler le potentiel de chacun et donc pouvoir
classer chaque jeune. A l’issue de ce classement, deux de nos héraultais sont sélectionnés pour l'étape suivante
(qui devait se dérouler du 17 au 20 avril) : Liem Guyot (1er) et Enzo Raphaël Arfire (8ème), tous les deux de
Castelnau-le-lez. Félicitation à eux pour cette sélection ainsi qu'à tous les jeunes pour la qualité de leur week-
end, mais aussi au club de l'ABIL qui voit une fois de plus sa formation être récompensée.
Fin Juin, à Bourges, aura lieu le DAN (Détection nationale), pour laquelle Liem Guyot a été proposé par la
ligue Occitanie, félicitation à lui !!!

CHAMPIONNAT RÉGIONAL JEUNE : Gallargues-le-Montueux (30)
Dernier week-end de compétition difficile…

Les 7 et 8 mars derniers se tenait la finale du championnat régional
jeunes dans le Gard. Étaient qualifiés pour cette finale les 8 meilleurs
de chaque catégories  en fonction des résultats  des  CRJ de l'année
écoulée, mais aussi les meilleurs jeunes juniors en fonction de leur
classement (car il n'y a pas leur catégorie en CRJ).
Sur  les  14 héraultais,  plusieurs pouvaient  prétendre à  un ticket  en
simple pour le championnat de France à Miramas… mais la réalité
fut  toute  autre.  En effet,  aucun d'entre  eux n'a  réussi  à  s'imposer,
n'étant que deux fois en finale en simple… Le constat principal fait
par  les  encadrants  (Rudy Geffroy,  Yéléna  Shutenko  et  Guillaume
Lodiot)  est  un  manque de préparation pour certains de nos jeunes
avant cette échéance ainsi que la mauvaise gestion du money-time
pour d'autres…
Lot de consolation tout de même avec les belles victoires en double
de Matéo Bigerel (Mèze) et Evan Long (Montpellier) en Cadet mais
aussi de Raphaël Enzo Arfire (ABIL) en double homme poussin !
Ce n'est que partie remise pour la saison prochaine car beaucoup de nos jeunes ne sont que dans leur première
année de catégorie, ils seront donc encore mieux armés dans un an pour aller aux France Jeunes !!

CORONACTU : Les décisions fédérales
Saison blanche

Vous en avez sûrement entendu parler ces derniers jours, mais un petit virus a décidé de se faire un tour du
monde « all inclusive ». Parti de Chine, il fît escale en Italie avant d'envoyer ses multiples espions parcourir la
Terre afin que l'on parle de lui sur tous les continents. Nous obligeant à nous confiner car faisant des ravages, il
se développe et a décidé de faire escale quelques mois sur Terre, mettant entre autre le monde du sport à l'arrêt.
Voici les mesures prises par la FFBAD au fur et à mesure des événements :

13 mars :
 Arrêt total du badminton (jeu

Libre, entraînement, tournoi)
jusqu'au 15 avril minimum

23 mars : (2)
… ce qui veut dire aucune montée

ni descente en Interclubs ; résultats
personnels pris en compte

16 mars :
Annulation des Finales du
Top 12 ainsi que de la J10

16 mars :
Annulation des championnats
de France Jeunes, Vétérans

Et Sourds

16 mars :
Assemblée Générale de la

FFBAD reportée au 12 et 13
septembre.

23 mars : (1)
Décision d'une «année blanche»

Pour la saison en cours…

Vainqueurs : Evan Long- Matéo Bigerel
Finalistes : Sacha Tissier – Mathias Gourdon

3ème : Axel arnaud – Clément André
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NATIONALE ET RÉGIONALES : Votre saison et « saison blanche », vos avis !
Ô capitaine, mon capitaine     !!

Ce mois-ci, la parole est à vos capitaines de Nationale et Régionales. Voici leurs réponses :
(Interviews réalisées avant l'annonce d'une saison blanche!)

Vincent Rodriguez, capitaine de la N3 de Castelnau-le-lez : « Très longtemps vous avez jouez les premiers rôles dans cette 
poule très relevée aux côtés de Blagnac et Ramonville.  Quel est votre regard sur votre saison et quel sera l'objectif l'an 
prochain pour la Nationale 3 de l'ABIL ? »

« Oui on était premiers pendant les quatre premières journées de la saison, mais les diverses absences et blessures de nos 
joueurs nous ont fortement pénalisées par la suite.
Je ne sais pas si avec l'effectif au complet on aurait continué sur notre lancée, mais en tout cas on aurait bien voulu affronter 
Blagnac en pleine possession de nos moyens. 

L'objectif sera la première place la saison prochaine pour accéder aux play-off et jouer la montée en Nationale 2. Mais pour 
cela, il faudra réaliser une saison pleine, réussir à être à 100 % sur chacune des dix rencontres, et bien entendu être au 
complet à chaque fois ! »

Olivier Saint Paul, capitaine de la R2 de Montpellier : « 8 matchs, 8 victoires, vous êtes plus que bien parti pour monter en 
R1. Quel est le secret de votre équipe ? »

« La saison dernière, nous avons failli descendre dans la division inférieure suite à de nombreux matchs nuls et ce, même 
contre les équipes du haut du classement. Cette année nous ne voulions pas vivre la même expérience, et nous n’avons perdu 
aucune rencontre.
Je vous donne les éléments qui nous ont permis d’arriver à ce résultat : Tout d’abord, nous avons eu de nombreux nouveaux 
licenciés au sein du club qui ont donné un air de renouveau et sont venus renforcer nos équipes d’interclubs. Ces arrivées ont 
permis de se fixer l’objectif d’aller chercher une première place en poule et prétendre à une montée en division supérieure.

Pour l’atteindre, les compositions étaient constituées en groupe, afin de favoriser l’implication de chacun, et réfléchies selon 
les équipes adverses, les spécialités de chaque membre et la complémentarité des joueurs.
Enfin, notre but était de nous amuser avant tout, je ne voulais pas de prise de tête en interclubs. Pour nous c’était avant tout 
un moyen de passer une soirée et une journée tous ensemble, notre volonté étant d’allier la performance, la convivialité et 
l’esprit d’équipe.
Lors des rencontres, chaque joueur prenait plaisir à jouer ses propres matchs mais aussi à supporter ses coéquipiers, une 
cohésion naturelle s’est formée dans cette équipe qui semble prometteuse pour l’avenir. »

Fanny Caze, capitaine de la 
R2 de l'ABIL : « Au regard 

des posts facebook, on a 
l'impression qu'il y a une 

bonne ambiance dans cette 
équipe, à quoi est-ce dû ? »

« Cette année, comme les 
précédentes, l’équipe de R2 
est une équipe jeune ! J’étais 

même la plus vieille avec mes 
27 ans. On a trouvé la bonne 
recette pour passer de bons 
moments : jeunesse, apéro 

(avec modération) et raclette !
On avait aussi Quentin, 

l’organisateur des évènements 
« hors bad » du club, un atout 

pour avoir une bonne 
ambiance ! »

Nicolas Pace, capitaine de la R3 de 
Béziers : « Vous avez marché sur l'eau 

toute la saison, quelle est la recette 
Biterroise lors des we d'ICR ? »

« Il est vrai que nous avons fait une 
très bonne saison, nous avons été 
solides sur toutes les rencontres, 

malgré les nombreuses difficultés 
rencontrées. Ayant un effectif très 

homogène en terme de niveau, 
individuellement parlant, je pense que 
c'est un des éléments qui a fait pencher 
la balance, tout au long de cette saison.
Notre motivation a aussi été un facteur 

clé.
La saison précédente nous avait laissé 

un goût amer en bouche, nous 
attendions septembre avec impatience, 

pour prendre notre revanche !

Ondine Ouradou, capitaine de la R3 de 
Montpellier : « La « team bagarre » peut-
elle aller chercher la première place (qui 

n'est qu'à deux points) en jouant à la 
maison ? »

« Bien évidemment nous pouvions espérer 
un faux pas de nos adversaires mais au vu 

des derniers résultats du BGR nous 
comptions surtout sur deux victoires de notre 
part avec le bonus ! Nous avions l'avantage 

de devoir jouer à domicile donc nous 
voulions saisir l'occasion pour gagner les 
deux rencontres avec un score de 8-0 (la 
team bagarre était plus que déterminée!). 

Jusqu'au dernier moment nous avons espéré 
le maintien de la dernière journée ICR mais 

la décision est tombée quelques jours 
avant… annulation de la dernière journée 

ICR et des play-off ! »
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INTERVIEWS DES CAPITAINES : partie 2

La fédération ayant prit la décision d'une « saison blanche », voici ce qu'en pense certains capitaines :

- La difficulté de la situation parfaitement résumée :

- certains acceptent la décision… :

- … mais avec quelques réserves :

- Enfin, d'autres capitaines trouvent cette décision précipitée et/ou injuste :

Vincent Rodriguez, N3 de Castelnau-le-lez : 
« Pour nous ça ne change pas grand chose, on se maintenait quoi qu'il arrive. ça nous permettra de prendre notre revanche 
sur les adversaires qui nous ont battu.
D'un point de vue général, je ne vois pas de solution idéale que la fédération aurait pu trouver. Prendre le classement à mi-
saison, acter la fin des différents championnats alors qu'il reste encore des rencontres à disputer...Peu importe la décision, 
cela aurait fait des mécontents.
Je pense que la saison blanche est peut être la moins pire des solutions. Elle remet tout le monde à égalité. Et même si 
certaines équipes étaient sûres de monter, et d'autres de descendre, cela me semble bien compliqué de faire du cas par cas 
alors que la moindre décision impacte toutes les divisions. C'est regrettable de devoir en arriver là, mais la fédération n'avait 
pas vraiment le choix, et, ce n'est que du sport ! »

Fanny Caze, R2 de l'ABIL : 
« Je pense qu’il va y avoir beaucoup d’avis différents pour cette question. Cela dépend de la situation de chaque club dans 
son championnat, certains seront contents de se maintenir dans le championnat et d’autres moins contents car ils avaient une 
possibilité de monter.
Si je parle pour la R2 de Castelnau, le maintien était assuré donc j’accepte cette décision. »

Quentin Guillerm, R3 de Pignan : 
« Étant donner notre posture dans le championnat ça m’est égal. Nous ne pouvions pas monter de toute façon et je pense que 
nous ne pouvions pas finir avant dernier non plus vu le calendrier. Donc c’est un peu de manière égoïste que je te réponds que 
ça m’est égal. Cependant je pense qu’il est dommage de prononce une saison blanche alors qu’il ne reste qu'une seule 
journée. Pour les équipes qui se sont défoncées toute l’année je trouve ça dommage »

Ondine Ouradou, R3 de Montpellier : 
« Mon avis sur le communiqué de la fédération est partagé... en tant que responsable des IC du MBC et connaissant les 
objectifs que nous avions pour la saison, c'est décevant car toutes les équipes étaient motivées cette année pour obtenir des 
résultats et elles étaient plutôt bien parties, notamment notre équipe 1 invincible depuis le début.
Après j'ai conscience que cette décision n'a pas dû être simple à prendre et que la saison ne reprendra pas de si tôt (si elle 
reprend....) et que donc c'était peut-être le plus simple à faire pour éviter d'avoir à tout étudier au cas par cas sachant que peu 
importe leur décision, il y aurait eu des mécontents !

Olivier Saint Paul, R2 de Montpellier :
« Ce communiqué me paraît précipité. En effet à l’heure actuelle, nous ne connaissons pas encore la durée de confinement 
et étant donné l’avancement de la saison d’interclubs qui est presque terminée, nous aurions très bien pu imaginer de laisser 
le classement tel qu’il est actuellement pour des montées, descentes, et si besoin organiser une journée de play-off en fin de 
saison. Les ligues et les codep, organisateurs des interclubs régionaux et départementaux n’ont vraisemblablement pas été 
consultés et auraient pu prendre des décisions au cas par cas avec seulement des consignes de la fédération.
Cette saison blanche ne récompense pas les efforts et les investissements fournis par chacun. Dans notre cas nous nous 
projetions déjà en division supérieure l’année prochaine au vu de notre saison parfaite, nous étions déjà qualifiés pour les 
play-off avant même la dernière journée, la décision est donc amère pour nous et pénalise le club car une équipe en division 
supérieure aurait attiré un plus grand nombre de joueurs.
Pour conclure, le système de montées/descentes annuel est fait pour homogénéiser le niveau des équipes, sans ce système 
cette année, cela favorisera le déséquilibre au sein des poules. »

Nicolas Pace, R3 de Béziers :
Personnellement, je trouve cette décision assez injuste et arbitraire. Selon moi, ils auraient pu laisser trancher les ligues... 
Car selon les régions, plusieurs équipes sont prêtes à descendre et d'autres à monter. Il y avait, je pense, la place de trouver 
un compromis. Cela risque de repousser notre accession aux play offs pour la R2 d'une saison supplémentaire. C'est une 
réelle déception pour nous…
Enfin, il faut savoir prendre du recul, la santé est la seule chose qui compte vraiment dans cette histoire. Pour le moment, je 
n'entends pas trop de cas de contamination dans le bad, j'espère que les choses dureront ainsi... Prenez soin de vous et de vos 
proches surtout ! »
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TOUS VOS RÉSULTATS INTERCLUBS

Nationale 3 Régionale 1
    Poule 5          Poule A Poule B

1  Blagnac (BBC-1)………………38pts       
2  Ramonville (USRB-1)…………35pts
3      Castelnau-le-lez (ABIL-1)……..31pts 
4  Mont-de-Marsan (SMBAD-1)…27pts        
5  Toulouse (VCT-1)……………...12pts       
6  Tournefeuille (BCT-1)………….11pts        

    Régionale 2        Régionale 3
    Poule A    Poule B               Poule A

1  Montpellier   (MBC-1)……..  40pts
2  Saint Estève (BSE66-1)…...34pts
3  Toulouse (VCT-2)…………29pts
4  Tournefeuille (BCT-2)……..23pts
5  CVN Bad (CVNBAD-1)…..17pts
6  Olemps (OBAD-1)…………8pts

Régionale 3         Départementale 1     Départementale 2
    Poule B      Poule 1   Poule 1

1  Bad Gard Rhodanien (BGR-1)…33pts
2  Montpellier     (MBC-2)…………..  31pts
3  Olympique Nîmes (OBC-2)……31pts
4  Pignan   (BADPIG-1)……………  27pts
5  Unanîm'bad (UNB-2)…………..23pts
6  Millau (SOMB-1)……………… 5pts

     Départementale 2 Départementale 3
Poule 2  Poule 1            Poule 2

1  Gigean (LVG-1)……………32pts
2  Lunel (BCL34-1)…………..29pts
3  Montpellier (MBC-3)………27pts
4  Pérols (BCP-2)……………..18pts
5  Castelnau-le-lez (ABIL-5)…16pts
6  Béziers (ABSR-3)………….14pts

   Départementale 3 Départementale 4
Poule 3  Poule 4          Poule 1          Poule 2

1  Juvignac (JUVIBAD-3)………..31pts
2  St Gély St Clément (SGSCB-2)..30pts
3  Chemin des cimes (CDC-1)……29pts
4  Montpellier (MBC-5)…………..21pts
5  Pignan (BADPIG-3)…………...21pts
6  Ganges (BG-1)………………….5pts

1  Pérols (BCP-3)……………18pts
2  Montpellier (MBC-7)……..18pts
3  Chemin des cimes (CDC-2)18pts
4  Castelnau-le-lez (ABIL-8)...16pts
5  La grande motte (BCGM-2)10pts
6  Lattes (CIGOBAD-2)………9pts
7  Lunel (BCL34-4)…………...9pts

Avec la journée suivante en couleur...

BBC 5/3 ABIL
UNB 5/3 UBAA
TOAC 7/1 VLS

ABIL 7/1 LVS
UNB 1/7 TOAC
BBC 7/1 UBAA

USRB 7/1 SBC
BTC 4/4 CAB

ASDAS 6/2 CBC81

CBC81 6/2 SBC
BTC 1/7 USRB

ASDAS 6/2 CAB

1  Toulouse olympique (TOAC-2)…...37pts
2  Blagnac (BBC-2)…………………..34pts
3  Castelnau-le-lez (ABIL-2)…….…...31pts
4  Le volant Salanquais (LVS-1)……..22pts
5  Agglo Albigeoise (UBAA-1)………15pts
6  Unanîm'bad (UNB-1)……………...14pts

1  Ramonville (USRB-2)……………….40pts
2  St Mathieu de Tréviers (ASDAS-1)….34pts
3  Club Auscitain (CAB-1)……………..23pts
4  Castres (CBC81)……………………..22pts
5  Trèbes Carcassonne (BTC-1)………...19pts
6  Sète (SBC-1)…………………………16pts

… et même en bicolore s'il y a deux journées !

MBC 5/3 BCT
VCT 4/4 CVNBAD
OBAD 0/8 BSE66

OBAD 1/7 BCT
MBC 5/3 CVNBAD

VCT 3/5 BSE66

USRB 5/3 ABIL
SOBAD 6/2 MBC

OBC 4/4 BBC

SOBAD 7/1 BBC
OBC 7/1 ABIL
USRB 5/3 MBC

BCAP 5/3 FRB
BCCA 2/6 ABSR
SOBAD 4/4 BCN

BCAP 7/1 BCCA
SOBAD 5/3 FRB
BCN 4/4 ABSR

1  Saint-Orens (SOBAD-1)………...36pts
2  Ramonville (USRB-3)……...……33pts
3  Olympique Nîmes (OBC-3)……..29pts
4  Castelnau-le-lez (ABIL-3)……….25pts
5  Bages (BBC-1)………….……….15pts
6  Mirande (MBC-1)……………….12pts

1  Béziers (ABSR-1)……………….41pts
2  Saint-Orens (SOBAD-2)………..35pts
3  Narbonne (BCN-1)……….……..25pts
4  Pamiers (BCAP-1)……….……...22pts
5  Font-Romeu (FRB-1)…………...19pts
6  Castelnaudary (BCCA-1)……….13pts

OBC 4/4 MBC
BADPIG 4/4 UNB

SOMB 0/8 BGR

OBC 8/0 SOMB
UNB 1/7 BGR

BADPIG 3/5 MBC

1  Pérols (BCP-1)……………………...…30pts
2  Saint Gély Saint Clément (SGSCB-1)...28pts
3  Juvignac (JUVIBAD-1)……………….23pts
4  Saint Mathieu de Tréviers (ASDAS-2)..21pts
5 Castelnau -le-lez (ABIL-4)…………….19pts
6 Sète (SBC-2)…………………………...15pts

1  Florensac (BAF-1)……...33pts
2  Pignan (BADPIG-2)……31pts
3  Béziers (ABSR-2)………28pts
4  Sète (SBC-3)……………19pts
5  Juvignac (JUVIBAD-2)...18pts
6  Gigean (LVG-2)………...13pts

1  Lunel (BCL34-3)…………………….31pts
2  Castelnau-le-lez (ABIL-7)…………...23pts
3  Pignan (BADPIG-4)…………………19pts
4  Montpellier (MBC-6)…..…………….11pts
5  Saint gély Saint Clément (SGSCB-3)..10pts

1  Montpellier (MBC-4)………………….37pts
2  Castelnau-le-lez (ABIL-6)…………….34pts
3  La grande Motte (BCGM-1)...………...33pts
4  Lunel (BCL34-2)………………………14pts
5  Villeneuve-lès-maguelone (ASVB-1)…14pts
6  Lattes (CIGOBAD-1)………………….13pts

1  Magalas (AMB-1)...39pts
2  Florensac (BAF-2)...25pts
3  Gigean (LVG-3)…...25pts
4  Sète (SBC-4)………23pts
5  Bessan (BCB-1)…...22pts
6  Béziers (ABSR-4)…14pts

1 Lattes (CIGOBAD-3)……...26pts
2 V. lès-Maguelone (ASVB-2).21pts
3 Gigean (LVG-4)……………14pts
4 Pignan (BADPIG-5)……….12pts
5 Lunel (BCL34-5)…………..10pts
6 Florensac (BAF-3)…………10pts
7 Sète (SBC-5)………………...7pts

Résultats journée précédente couleurs similaires des équipes = prochaine journée du matin   souligné = équipe du 34
Régionale : couleurs similaires des scores = prochaine journée de l'après-midi

SBC 3/3 ASDAS
ABIL 3/3 SGSCB

JUVIBAD 3/3 BCP

JUVIBAD 3/3 ABSR
LVG 2/4 BAF

BADPIG 4/2 SBC

ABIL 4/2 BCP
LVG 6/0 ABSR

MBC 3/3 BCL34

BCL34 4/1 BADPIG
MBC 1/4 ABIL

BCGM 4/1 CIGOBAD
ABIL 3/2 BCL34
MBC 3/2 ASVB

ABIL 0/0 BCGM
BCL34 0/0 ASVB

CIGOBAD 2/3 MBC

BG 0/5 SGSCB
MBC 2/3 BADPIG
CDC 1/4 JUVIBAD

LVG 1/4 AMB
BAF 4/1 SBC

ABSR 2/3 BCB

MBC 3/2 CDC
ABIL 4/1 BCL34

CIGOBAD 3/2 BCGM

BADPIG 1/4 ASVB
SBC 1/4 BCL34

CIGOBAD 4/1 BAF

ABIL 4/4 SMBAD
BBC 8/0 BCT

USRB 6/2 VCT

BCP 6/0 ABIL
SGSCB 5/1 SBC

ASDAS 2/4 JUIBAD

BCT 3/5 SMBAD
VCT 1/7 BBC

USRB 6/2 ABIL

ABSR 0/0 SBC
JUVIBAD 0/0 LVG
BAF 4/2 BADPIG

ABSR 2/4 MBC
BCP 1/5 LVG

BCL34 4/2 ABIL

BADPIG 3/2 MBC
BCL34 3/2 MBC

JUVIBAD 5/0 BG
SGSCB 4/1 MBC
BADPIG 2/3 CDC

BAF 0/0 ABSR
SBC 2/3 AMB
BCB 0/0 LVG
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LE GROUPEMENT D'EMPLOYEUR HÉRAULT BAD MÉDITERRANÉE (GE HBM)
Présentation et paroles d'acteurs

Naissance d'une mutualisation
Les  clubs  de  badminton  ont,  pour  la  plupart,  besoin

d'encadrants pour les créneaux d'entraînements. Seulement, peu
de  techniciens  sont  présents  sur  le  territoire  car  peu  de  clubs
peuvent proposer des contrats intéressants.  C'est,  entre autre,  à
partir  de  ce  constat  que  le  CODEP34  a  créé  le  Groupement
d'Employeur Hérault Badminton Méditerranée (GE HBM) qui a
vu le jour le 18 avril 2018.

Ce GE HBM, qui est administré par le CODEP34, est donc une
réponse aux besoins des clubs du territoire. Il permet de garder le
lien avec les structures et les techniciens en amenant toutes les
compétences du Comité, afin de structurer de façon légale et
réglementée les emplois sur le territoire Héraultais.

Une fois dans le GE HBM…
L'autre objectif de ce groupement est le fait de  mutualiser des ressources et des compétences pour

avancer sur le long terme. C'est donc un tremplin et une aide précieuse afin de se développer et grandir pour
les clubs qui souhaitent participer à la professionnalisation du badminton. L'engagement des clubs s'inscrivant
dans cette dynamique est de douze mois, qu'ils peuvent renouveler ou non à la fin de chaque saison. 

Simplifications administratives, budget et perspectives
Juste avant la création par le CODEP34 du GE HBM, un club était lui  aussi  en train d'étudier la

question  d'une  mutualisation  entre  plusieurs  clubs  pour  se  structurer  et  grandir,  c'est  le  Saint-Gély Saint-
Clément Badminton. En effet, dès le début de l'année 2018, l'annonce d'une nouvelle salle dans la commune
allait  permettre  d'augmenter  le  nombre  d'heures  d'entraînements  encadrés  mais  seuls,  ils  ne  pouvaient  pas
couvrir l'intégralité d'un entraîneur à temps plein financièrement. C'est pourquoi le comité s'est tourné vers le
club du Nord de Montpellier pour lui proposer de faire parti du GE HBM.

Patrick Tixador, président du SGSCB (et utilisateur du GE depuis 2 saisons), nous explique  pourquoi il a
rejoint  le  groupement  d'employeur :  « Pour  nous,  les formalités de création d'un groupement  d'employeurs
n'étaient plus à faire. C'était donc une simplification administrative : par rapport à la création et aux bulletins
de salaire. Aujourd'hui, le GE HBM nous met à disposition un entraîneur salarié en CDI, gage de durabilité et
financièrement c'est moins cher qu'un entraîneur auto-entrepreneur. De plus, en temps que président je préférais
être en conformité avec le droit du travail.  Grâce à la nouvelle salle,  nous savons déjà que nous allons
pouvoir doubler nos temps d’entraînements et de jeux libres. La perspective d'être accompagné par le GE dans
cette démarche nous est donc d'un grand confort. »

Le club de badminton de Juvignac va également entrer dans le GE HBM pour la saison prochaine (ce qui fera
6 clubs utilisateurs), son président Christophe Courtin nous explique ce choix : « Nous souhaitons bénéficier
d'une  ressource compétente pour effectuer certaines tâches destinées au  développement du club que nous,
bénévoles, ne pouvons pas effectuer ou mal. L'autre raison est de s'éviter une lourdeur administrative liée à
la gestion de cet emploi et le mode de fonctionnement du GE HBM est très bien pour cela. »

Les salariés gagnant également
Il  a  plusieurs  avantages que nous dresse Clément  Vaquier,  salarié  du GE HBM cette  année :  « le

premier  des  avantages  est  la  stabilité  de  l'emploi car  je  suis  en  CDI.  Mes  frais  professionnels  me  sont
remboursés ainsi que le matériel que j’investis, ce qui n'est pas toujours le cas quand j'étais auto-entrepreneur.
Enfin,  mon salaire reste fixe   et  j'ai  droit  aux congés payés. C'est  pour toutes ces raisons que  j'encourage
n'importe quelle personne à se lancer dans le GE que ce soit en tant que club ou encadrant. »

Justement, un deuxième poste va être créer pour la saison prochaine. Les clubs utilisateurs seront Juvignac,
Saint-Gély/Saint-Clément et Castenau-le-lez, vous pourrez bientôt retrouver la fiche de poste correspondante !
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4ème IBANEZ Maixent ABIL 27pts
5ème JORDAN Thomas ABIL 26pts
6èmes SICOT Julien ABIL 25pts

WOLLSCHEIDT Benjamin ASDAS 25pts
8èmes COMELLI Léa-Mylène SGSCB 21pts

DURAND Roxane MBC 21pts
GUILLERM Quentin BADPIG 21pts

Compétitions adultes (si elles ont lieux...)
- 25-26 avr : Grand prix de Mèze
- 2-3 mai : Lou Camel, Sérignan

- 9-10 mai : Les salins, ASVB

Compétitions jeunes (si elles ont lieux...)
- 9-10 mai : Trophée Aude-Hérault, Sérignan
- 23-24 mai : Tour des hérault jeunes, Castelnau
- 30-31 mai : Interclubs Jeunes 3, Montpellier

1er 

2ème

3ème

387 pts

166 pts
261 pts

1er

3ème

WEILL Sacha
34pts
ABILMAS annabelle

30pts
BCL34

Fait par DULUC Théo

2ème

MARTINEZ 
Clémence

28pts
ASDAS

157pts
139pts

131pts

6ème

4ème

5ème

Formation jeunes arbitres
Nos JO locaux

Le mercredi 11 mars, treize jeunes collégiens du département ont profité de l'action mise en place conjointement 
par le Comité et l'UNSS (Union Nationale du Sport Scolaire) pour tenter de participer, en tant qu'arbitre, au 
championnat de France prévu fin Mai à Mèze (depuis, celui-ci a été annulé…)
En effet, l'objectif était de former les futurs arbitres aux gestes, vocabulaires, annonces à faire ou à adopter en 
match ainsi que le remplissage de la feuille de score. Toutes ces subtilités qui font de l'homme en noir une 
personne indispensable et respectée de tous. 
Pour leur divulguer tous ces précieux conseils, ils ont eu droit à un casting XXL : Alain Fabre, juge-arbitre 
fédéral et Gary Marnay, juge de ligne de niveau international !!
Cette collaboration "UNSS-Comité" en appellera certainement d'autres car formatrice tant pour les élèves que 
pour les enseignants du fait de sa spécificité et de l'expertise des intervenants. 
Encore merci à eux et à tous les jeunes présents pour cette journée à Pignan et, qui sait, peut-être que cela 
réveillera certaines vocations, comme ce fût le cas pour Gary quelques années plus tôt.

Assemblée Générale du 
Codep

Elle aura lieu fin Mai (si les 
conditions sanitaires le 
permette) avec deux ordres du 
jour importants :
- élection du nouveau 
président du Comité.
- élire les représentants qui 
iront à la Ligue Occitanie.
Nous vous donnerons plus 
d'informations lorsque la date 
approchera !

Recherche de trésorier
Ce confinement commence à être long pour toi ? Tu tournes 

en rond dans ton 35m² du centre de Montpellier ou ta villa sur 2 
hectares derrière le Pic Saint Loup ou dans le Biterrois ? Tu joues 
contre ton mur avec ton volant plastique (parce que le plume, il a 
mal contre le mur!)  mais ton chat ne veut pas jouer contre toi ? 
Enfin, tu te demandes comment tu pourrais grandement aider ton 
super Comité de Badminton ??

Viens nous aider au CODEP34 en étant trésorier, car je 
sais que tu es un trader en herbe. Tu as peur que ça te prenne 
beaucoup de temps ? non non, juste quelques heures dans la 
semaine (1-2h) ! Tu as peur de ne pas être compétent ? Tu verras, 
même Frank Ribéry y arriverait (si si, je le pense!!). Tu as toujours 
voulu gérer des comptes avec beaucoup, beaucoup de 0 ? Ce sera 
(presque) le cas ! Je sais que tu es à deux doigts de dire OUI alors 
j’abats ma dernière carte : ton salaire sera dans la saison de 50L de 
boissons, 40 paquets de chips, 15 saucissons, 10h de réunions, mais 
surtout la reconnaissance éternelle de l'ensemble des 2500 
badistes héraultais et du CODEP34 ! On attend ton message à 
cette adresse : r.geffroy.codep34@gmail.com  ;)

mailto:r.geffroy.codep34@gmail.com

